

**PENGARUH BIMBINGAN KONSELING ISLAM
PENDIDIKAN DENGAN PENDEKATAN BEHAVIORISTIK
TERHADAP MOTIVASI BELAJAR PESERTA DIDIK KELAS
VIII DI MTs NU MIFTAHUTH THOLIBIN MEJOBLO KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2015/2016**



SKRIPSI

**Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi**

Oleh:

**AISIYAH NOOR SAYYIDATUN NISA'
NIM : 411046**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN DAKWAH DAN KOMUNIKASI / BKI
2018**



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Rektor IAIN Kudus**

cq. Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi

di -

Kudus

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara : **Aisiyah Noor Sayyidatun Nisa'**, NIM : **411046** dengan judul :**“Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Pendidikan dengan Pendekatan Behavioristik terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Kelas VIII di MTs NU Miftahuth Tholibin Tahun Pelajaran 2015/2016”**, pada Jurusan Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan Konseling Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 05 Februari 2018

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M. Si
NIP. 19770125 200912 2 001



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
KUDUS**

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Aisiyah Noor Sayyidatun Nisa'
 NIM : 411046
 Jurusan : Dakwah dan Komunikasi / BKI
 Judul Skripsi : "Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Pendidikan dengan Pendekatan Behavioristik Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Kelas VIII di MTs NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016"

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Institut Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

23 April 2018

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam.

Ketua Sidang/Penguji I

Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.
 NIP. 19720418 200501 1 005

Kudus, 02 Mei 2018

Penguji II

Efa Ida Anallyah, M.A.
 NIP. 19791009 200901 2 003

Dosen Pembimbing

Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si
 NIP. 19770125 200912 2 001

Sekretaris Sidang/Penguji III

Ulfah Rahmawati, M.Pd.I
 NIP. 19850927 201503 2 002



Mengetahui,

Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi

Dr. Masturin, M.Ag

NIP. 19700403 200112 1 001

PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini menerangkan bahwa:

Nama : Aisyah Noor Sayyidatun Nisa'
NIM : 411046
Jurusan : Dakwah dan Komunikasi
Program Studi : BKI (Bimbingan Konseling Islam)
Judul Skripsi : **“Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Pendidikan dengan Pendekatan Behavioristik terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Kelas VIII di MTs NU Miftahuth Tholibin Tahun Pelajaran 2015/2016”**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya dan agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Kudus, 5 Februari 2018

Yang membuat pernyataan



Aisyah Noor Sayyidatun Nisa'
NIM: 411046

MOTTO

Tiada kata yang terucap selain ucapan syukur hanya kepada Allah SWT. Maha Besar Allah atas segala karunianya.

Don't put till tomorrow what you can do today, success is not a final and failure is not an intial (jangan tunggu sampai besok apa yang bisa kamu lakukan hari ini, kesuksesan itu bukanlah sebuah akhir dan kegagalan bukanlah sebuah awal).



PERSEMBAHAN

Ya Allah...

Aku hanya manusia biasa yang tak luput dari salah dan dosa, ku tak bisa berfikir itu benar itu salah tanpa arahan-MU, Engkau arahkan ku lewat apa saja yang Engkau hendaki tuk gapai keinginan ku dan ku bersyukur atas semua yang telah Engkau berikan pada ku

Ya Allah...

Izinkanlah aku untuk persembahkan ini kepada:

- ❖ Kedua orang tuaku, Bapak Syafa'an dan Ibu Rubi'atun yang telah mendidik, mengajar dan membesarkanku dengan setulus hati, yang menemaniku di saat sulit maupun bahagiaku dan yang berkorban jiwa raganya untukku. Terimakasih bapak ibu walaupun kutahu ucapan itu tak akan cukup membalas semua pengorbananmu.
- ❖ Teruntuk adikku Muhammad Alfian Fauzi yang ku sayangi dan ku banggakan, terima kasih telah memberikan ku warna-warni di setiap hariku. aku bersyukur punya adik sepertimu.
- ❖ Semua dosen-dosen Dakwah dan Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si yang senantiasa membimbing dan memberikan pengarahan sehingga skripsi sampai selesai dan kami dapat menggapai masa depan yang cemerlang.
- ❖ Teman-teman seperjuangan kelas B BKI. Semoga kita selalu dipersatukan Allah SWT dalam ikatan persaudaraan yang kokoh.
- ❖ Buat sahabat karipku (Mbak Isyeh, Mbak Puput, Mbak Tiwi, Mbak Elis, Mbak Indut, Mbak Utun, dan Mbak Ayu) terimakasih atas dukungannya. Semangatmu untukku sangat membantu dalam penyelesaian skripsiku ini. Semoga kita selalu menjadi sahabat yang saling menguatkan satu sama lain.
- ❖ Buat Partnerku, terimakasih atas dukungan dan semangatnya sehingga saya mampu menyelesaikan tugas akhir ini.
- ❖ Buat rekan-rekan kerja di SMK Assa'idiyah terimakasih telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini

- ❖ Buat orang-orang yang telah membantu proses pembuatan skripsiku ini, yang tidak bisa disebutkan satu-persatu. Semoga amal kalian dalam membantuku dicatat sebagai amal baik dan mendapat balasan dari Allah SWT.
- ❖ Almamater Institut Agama Islam Negeri Kudus yang saya banggakan



Penulis

KATA PENGANTAR

Bismillahir Rahmanir Rahim

Segala puji bagi Allah SWT, Sang Maha Segalanya yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang dalam setiap kehidupan makhluk-Nya. Shalawat serta salam selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW. yang senantiasa kita harapkan syafa'atnya di hari akhir kelak.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Bimbingan Konseling Islam Pendidikan dengan Pendekatan Behavioristik terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Kelas VIII di MTs NU Miftahut Tholibin Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016”** ini disusun dengan penuh kesungguhan, sehingga dapat memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S 1) IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Melalui bimbingan dan saran tersebut, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Atas bimbingan dan saran itu, maka peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Masturin, M.Ag. selaku ketua jurusan Dakwah dan Komunikasi STAIN Kudus, yang memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Ibu Fatma Laili Khoirin Nida, S.Ag., M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu dan meluangkan waktunya.
4. Bapak dan Ibu dosen beserta staff pegawai IAIN Kudus yang telah membekali penulis berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Drs. H. Muchroni, M.A selaku Kepala MTs NU Miftahut Tholibin yang berkenan memberikan izin kepada penulis serta bersedia meluangkan waktu dan fikiran untuk membantu kelancaran skripsi ini.

6. Bapak Sisyanto, S.Pd selaku guru BK MTs NU Miftahut Tholibin yang telah membantu penelitian skripsi dan memberi data-data yang diperlukan peneliti selama masa penelitian tentang BK.
7. Bapak Syafa'an dan Ibu Rubi'atun selaku orang tua penulis tercinta yang telah memberikan semangat, dorongan dan do'anya kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Adikku Muhammad Alfian Fauzi tersayang yang selalu memberikan dukungan, semangat, serta doa' kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.
9. Sahabatku, teman-teman kelas "B" Dakwah BKI serta teman-teman seperjuangan PPM dan KKN di Desa Werdoyo, Kecamatan Godong, Kabupaten Purwodadi yang telah membantu serta memberikan do'a kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Dan semua pihak yang penulis tidak bisa sebutkan satu persatu.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca maupun peneliti sendiri.

Kudus, 15 Februari 2018

Yang membuat pernyataan

Aisyah Noor Sayyidatun Nisa'
NIM: 411046